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Чат: Питер, скажите, какое натяжение (струн ракетки) Вы используете и поясните, 
почему. 
Gade: Я использую сильное натяжение -  14-15 кГ и станок Babolt Pro. Мне нравится 
это натяжение, поскольку оно дает б’ольшую точность в игре. 
Чат: Могу ли я узнать, что побуждало Вас к вершинам бадминтона? 
Gade: С малых лет – примерно с 6 лет я стартовал и уже в 9-10 лет я понял, что 
должен сделать что-то большое в спорте. В футболе или бадминтоне – это 
получилось в бадминтоне. Вот это стремление и было моей мечтой. 
Чат: Среди Ваших соперников – кто является наиболее сильным? 
Gade: Без сомнения – это Lin Dan и Lee Chong Wei. Я думаю, что Lin Dan – лучший 
игрок, с которым я когда-либо играл. Его игра на Олимпиаде была превосходной. 
Taufik в свои лучшие дни тоже хорош, но эти двое ребят – лучшие, с кем я играл в 
последние  2-3 года. 
Чат: Привет, Питер! Если бы снова выбирать, выбрали бы Вы опять бадминтон? 
Gade: Хороший вопрос… 1) я никогда не жалел, что моя жизнь так тесно связана с 
бадминтоном. 2) с другой стороны, мир спорта иногда кажется немного одномерным, 
и мне иногда хочется большего … . Я большой поклонник музыки, может быть, 
жизнь в музыке могла бы быть …  
 Чат: Кто Ваши лучшие друзья среди игроков топового бадминтона? 
Gade:С Wong Choon Hann мы дружим много лет, Lee Chong Wei и Taufik хорошие 
ребята, говорящие по-английски … 
Чат: Что Вы можете посоветовать, что бы увеличить мощь смеша и что нужно для этого 
тренировать? 
Gade: Трудно рассказать об этом в нескольких строчках, хороший путь – чтобы тело 
было сильным и сила была взрывной. Много могут дать в этом смысле упражнения 
с утяжелённой ракеткой. 
Чат: Питер, какова Ваша спортивная форма сейчас, насколько серьёзна травма пальца? 
Gade: Сейчас я восстанавливаюсь после травмы пальца. Мое состояние перед All 
England и Swiss Open  было хорошим. Теперь восстановление займёт несколько 
недель. Но все же оно не будет слишком длительным. 
Чат: Привет, Питер! Вы хотите играть на Олимпиаде 2012? 
Gade: Сейчас это ещё слишком отдалённо. Еще 3 с половиной года до этого события  
– далековато, даже для моего возраста ☺. Париж 2010 – хорошее место для 
завершения. Трудно знать, что будет в будущем, было бы интересно об этом узнать 
… 
Чат: Вам нравится Малайзия? Что Вы думаете об этом? 
Gade: Я выиграл юниорский чемпионат мира в Куала Лумпур и оттуда корни моего 
энтузиазма в бадминтоне. 
Чат: Какой выигрыш или момент запомнился из Вашей бадминтонной карьеры? 
Gade: Финал Кубка Томаса – кажется, это было в 2000 году. Это было 
запоминающимся событием. Перед лицом 13-14 тысяч мы обыграли команду 
Малайзии, затем Индонезии в полуфинале и вышли в финал. Я тогда выиграл все 
свои одиночки. .. Выигрыш French Open в этом году также запомнился. 
Чат:  Очень личный вопрос. Питер, Вы можете не отвечать на него. Мой вопрос касается 
Вас и Камиллы.  Вы были прекрасной парой в бадминтоне. Казалось, что и жизнь вы 
будете строить вместе. Как получилось, что все сложилось не так? 
Gade: Я полагаю, что случилось то, что случается между миллионами других пар в 
мире. Мы росли обособленно и хотели ещё что-то в жизни … это жизнь … 
Чат:  Хотелось бы узнать, что по Вашему мнению является важным в соревнованиях? 
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Gade: Умение расслабляться, чтобы сохранить энергию. А потом, когда выходишь 
на корт – умение освободить её. 
Чат:  Можно узнать, когда будет Ваш следующий турнир, будете ли это Sudirman Cup? 
Gade: Мой следующий турнир - Sudirman Cup. У нас есть шанс  сделать хороший 
результат. Но все игроки должны играть в свою лучшую игру. 
Чат:  Скажите, кто из датских игроков был для Вас образцом? 
Gade:   Я не совсем понял вопрос … В молодости я наблюдал за Morten Frost, за его 
путем в бадминтоне. Стиль игры – я больше смотрел в сторону азиатских игроков - 
Heryanto Arbi ... . 
Чат:  Подскажите, как научиться обманным ударам на сетке? 
Gade:   Ооо ..о, это опять трудно объяснить в нескольких словах. Нужно много 
просматривать видео и много практиковать эти небольшие фрагменты. Если Вы 
хотите обладать хорошими обманными ударами – нужно много их тренировать … 
много. 
Чат:  Если выбор делать в музыке, то какая группа была бы для Вас предпочтительна ? 
Gade:   Ооо ..о, я думаю, что это был бы Pink Floyd, потом Led Zeppelin, и Doors.  
Чат:  Как Вы относитесь к хорошему качеству игры, которое показали Nanna и Jan на All 
England и Swiss Open? Это оказывает давление на Вас и Tine? 
Gade:   Было очень приятно увидеть прогресс юных игроков – это то, что нам нужно 
для будущего… но это не оказывает никакого давления на меня или Tine. Все же 
уровень нашей игры высок, и давление должно быть, … до тех пор пока я играю.. В 
общем, это естественная часть нашей игры. 
Чат:  Как Вы проводите те несколько часов перед матчами в Супер Серии? 
Gade:   Расслабляюсь, сплю, делаю то, что нравится, слушаю музыку, лакомлюсь, и 
минута за минутой вы приводите себя в готовность, вот время выходить на корт- и 
вперед, в борьбу … 
Чат:  Сколько у Вас ракеток? Есть ли отдельные ракетки для игры и тренировок ? 
Gade:   Обычно в моей сумке 11-12 ракеток. Они все одинаковые - Yonex ArcSaber 10. 
Их я использую как для тренировок, так и для матчей. 
Чат:  Как повлияли дети на Вашу карьеру. Хотите ли, чтобы Ваша дочь пошла по Вашим 
стопам в бадминтоне? 
Gade:   Быть отцом двух прекрасных девочек – величайшее дело в мире. Моя семья 
означает все для меня, но на корте это не имеет значения, там я чувствую себя 18-ти 
летним. Я не знаю, пойдет ли моя старшая дочь, Nanna, в бадминтон. Сейчас ей 
больше нравятся музыка и танцы. 
Чат:  Привет, Питер! Каковы планы по завершении спортивной карьеры? Нет ли планов 
стать тренером в Дании  как стал Xia Xuanze в Китае? 
Gade:   Я все же не знаю.. Я думаю, что можно было бы стать тренером. .. Все же 
много направлений … Мне нравиться тренировать, и это было бы для меня 
естественным путем. Ну и мне хотелось бы уделять больше времени в будущем 
другим мои хобби, таким как музыка … 
Чат:   Питер, что Вы думаете о Taufik? 
Gade:   Он один из величайших игроков в нашей игре … Он очень одаренный и 
талантливый игрок. На корте он непредсказуем. Я его уважаю и матчи с ним всегда 
интересны. 
Чат:   В свои 32 года Вы все еще на макушке рейтинга. Как Вы избегаете травм и 
сохраняете здоровье? 
Gade:   «Физика» так важна ! Мне нужно много тренироваться, чтобы сохранить 
высокий уровень и мне в моем возрасте нужно больше работать, чем в молодости. Но 
я все это люблю – и это б’ольшая часть моей мотивации. 
Чат:   Питер, попробую еще раз … Когда Вы ираете – куда концентрируете взгляд, на 
волан и его полет либо на ракетку соперника и её движения? 
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Gade:   Это вновь нелёгкий вопрос …. Я уже говорил, что игра очень быстра и 
необходимо использовать и предчувствия, и интуицию, включая и ракетку 
соперника, и движения тела, позицию на корте, скорость … . 
Чат:   Питер, можно ли узнать, каковы Ваши увлечения помимо бадминтона? 
Gade:   Музыка, вино, кулинария, философия, футбольный клуб Ливерпуль . 
Чат:   Питер, что Вы думаете об уровне французского бадминтона? 
Gade:   Без сомнения, во Франции много фанов бадминтона . И в Супер Серии можно 
было бы больше увидеть французских игроков. Я думаю, что есть большой 
потенциал в молодом поколении и в следующие 5-10 лет они покажут себя. 
Чат:   Из всех мест, где Вы побывали – какой стадион понравился более всего? 
Gade:   В Малайзии очень хорошие залы Cheras и Bukit Jalil. Но мой фаворит, я 
думаю, стадион Pierre De Coubertin. …  
Чат:   Что можно было бы сделать для увеличения внимания медийных средств к 
бадминтону? 
Gade: Очень важно, чтобы были хорошие игроки в таких больших странах как 
Англия, Германия, Франция и других.  И нам нужны личности. Медиа нужно 
показывать растущих юных игроков как личностей, не только известных игроков, 
это касается и растущих юных игроков, здесь многое нужно сделать, к сожалению, 
сейчас слишком мало времени здесь, чтобы об этом поговорить … . 
Чат:   С кем Вам на площадке нравиться играть более всего? Это Lin Dan или Lee Chong 
Wei? И почему? 
Gade: Играть против Lin Dan или Lee Chong всегда интересно – матчи с ними это 
всегда ‘’большие матчи’’, играть против них – событие, выглядит как мечта . Оба 
игрока играют быстро, я против них много атакую и пытаюсь взять контроль над 
игрой. За последние месяцы моя выносливость и скорость стали лучше. И я не боюсь 
играть длинные розыгрыши. Но они – совершенные игроки. Хорошая атака, 
хорошая защита, обманные удары, очень быстрые .. Игра с ними – отличный вызов. 
Мне нравится любая минута, проведенная с ними в игре, …, особенно когда 
выигрываю ☺. 
 Чат:   Питер, Ваш любимый напиток? 
Gade: По случаю - Pellegrino. Для аппетита в обед– вино . 
 Чат:   Питер, какая у Вас была самая тяжелая неудача и почему? 
Gade: Пожалуй, чемпионат мира в Копенгагене в 1999 году. Вместе с Sun Jun  я был 
фаворитом. В том году я выиграл Japan Open, All England.  Я проиграл 14-15 в 
третьей партии. Это был тяжелый удар, но позднее я сделал из этого выводы для 
будущих игр. 
Чат:   Питер, я был в Париже в ноябре на полуфинале и финале и поддерживал Вас 
«Вперед, Питер, вперед». Знате ли Вы, что Вы  – пример для молодых игроков, да и уже 
играющих тоже. 
Gade: Спасибо за поддержку. Это была фантастика … Я конечно знаю об этом, но 
все,  что я могу делать – это быть самим собой. Это, пожалуй, самое ценное, что я 
могу сделать. Это то, что я стараюсь делать .. 
Чат:   Питер, каковы Ваши планы на 2009 год? 
Gade: Моя цель – сохранить высокий уровень игры на всех турнирах года и, может 
быть, выиграть 1-2 турнира Супер Серии…, и прежде всего – победить Lin Dan ! 
Чемпионат мира – важный турнир. И я надеюсь принести медаль для своей страны. 
Рафаэль.Badzine:   Спасибо всем, и прежде всего – Питеру. Вся команда Badzine горда 
тем, что первый наш гость в «живом» чате. Мы благодарим за хороший старт нашего чата, 
который мы будем делать ежемесячно. 
Gade: Нет проблем, спасибо за теплые слова и поддержку. До встреч в мире 
бадминтона. Успехов Badzine. Всего хорошего! 


